
 

SOCIÉTÉ DES PARENTS 

DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ 

Procès-verbal 

Réunion du mardi 2 mai 2017 à 20h00 

 

Présences :  
Président : Clément Lapointe 

Vice-président : Sophie Moffet-Sutton 

Secrétaire : Nathalie Boutin 

Trésorière : Kathleen Armstrong  

 

Conseillers/ères : 

Gillian Anderson   - absente 

Margaret Cournoyer    

Sylvie Pon     

Corinne Sunderman   

Jean-François Tremblay  

 

Représentants de l’école :  

Directeur de l’école : Claude Viel 

 

1. Mot de bienvenue : 

  

L’ouverture de l’assemblée est à 19h37, la lecture de la prière a été faite à la réunion du Conseil 

d’école.   

  

2. Adoption de l’ordre du jour : 

Sophie Moffet-Sutton propose l’adoption de l’ordre du jour secondée par Jean-François Tremblay. 

 Adopté à l’unanimité. 

  

3. Adoption du procès-verbal 4 avril 2017 : 

  

Sophie Moffet-Sutton propose l’adoption du procès-verbal  secondée par Jean-François Tremblay. 

Adopté à l’unanimité. 

  

4.   Rapport du président : Rien pour ce soir. 

 

5.  Rapport de la trésorière – Kathleen Voir le rapport financier. 

  

5.1 Rapport financier mensuel  
  

Kathleen Armstrong nous fait un résumé. Voir pièce jointe pour les détails. 

  

Compte Général  

Solde en date du 1 mai 2017  2 130.54$  

  

 Compte casino  

Solde en date du 1 mai  2017   11 812,82 $  

 

(1) Ce montant doit être dépensé avant la prochaine date du Casino. 
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(2) Projet prévu : achat de livres pour la bibliothèque. 

  

5.2. Cadeau pour les finissants 2017 : Cadeaux déjà achetés, la prise de photo sera après la 

cérémonie vers 11h30 pour la photo de groupe, ainsi que celles individuelles. Le bal est à 17h00. 

  

5.3. Budget à voter : Kathleen propose d’allouer l’argent comme ci-dessous. 

  

(1) Don pour que des enseignants assistent à la fête des finissants : à l’unanimité nous 

annulons cette dépense, elle sera prise en charge par le budget de l’école. 

 

(2) Appréciation du personnel le 23 juin 2017 : Jean-François propose d’allouer le 

montant de 300.00$ pour l’appréciation du personnel, secondé par Sophie.  Adopté 

à l’unanimité. 

  

(3) Sylvie propose 100.00$ pour la reconnaissance de Mme Labrie (bookkeeping – 

rapport annuel et AGLC) secondée par Sophie. Adopté à l’unanimité. 

 

(4) Sophie propose 500.00$ pour le château gonflable pour le BBQ du 13 sept 

secondée par Margaret Tremblay. Adopté à l’unanimité. 

  

Corinne propose que ce soit les finissants qui ramassent l’argent dans les jeux 

gonflables afin de faire leur première collecte de fonds. Adopté à l’unanimité. 

  

(5) Nathalie propose 4000.00$ pour l’achat de livres pour la bibliothèque, secondée 

par Sylvie. Adopté à l’unanimité. 

  

(6) Pour le dernier 2500.00$ du Casino, nous en reparlerons à la prochaine réunion. 

  

6. Varia :  
  

6.1. Collecte de fonds de style Oktoberfest (Sophie) : sera le samedi 14 oct 2017, au 

« Central Social Hall ». Voir le résumé en annexe A. 

  

Clément demande où nous voulons faire l’Oktoberfest, à l’école ou au CSH?  Nathalie propose 

CSH secondée par Jean-François. Adopté à l’unanimité. 

  

7.   Date de la prochaine réunion : 5 juin 2017 

  

8.  Clôture de la réunion : 20h38 

  

Jean-François Tremblay propose la clôture de la réunion, secondé par Sophie Moffet-Sutton. 

Adoptée à l’unanimité. 

  

        Ordre du jour préparé par : Clément Lapointe 

Président, société des parents de l’école Alexandre-Taché 

 

Procès-verbal préparé par : Nathalie Boutin 

Secrétaire pour la réunion 
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